

[México] Organizarnos ante la barbarie: VII Asamblea Nacional de Afectados Ambientales

Destrucción ambiental, del maíz y la soberanía alimentaria. Demandan a gobierno mexicano ante el Tribunal Latinoamericano del Agua

Zapateando | 3-8-2011 a las 23:21 | 467 lecturas

www.kaosenlared.net/noticia/mexico-organizarnos-ante-barbarie-vii-asamblea-nacional-afectados-ambi

Compartir:       



Destrucción ambiental, del maíz y la soberanía alimentaria Demandan a gobierno mexicano ante el Tribunal Latinoamericano del Agua

Cancelar La Parota, El Zapotillo, Paso de la Reina y 112 proyectos hidroeléctricos de Veracruz

Que se vaya del país Granjas Carroll

Cancelación del proyecto minero Caballo Blanco

Cierre de Laguna Verde y cero proyectos nucleares en el país

Derogación de leyes que permiten los transgénicos



Zapateando, Salsipuedes, Acapulco, Guerrero.- Con la participación de 422 personas, delegaciones de 101 organizaciones y colectivos de 16 estados de la república mexicana, entre ellos Veracruz, Guerrero, Oaxaca, Michoacán, Jalisco, Tlaxcala, Estado de México y el Distrito Federal, la séptima Asamblea Nacional de Afectados Ambientales (ANAA) acordó incorporarse a los trabajos del Tribunal Permanente de los Pueblos, capítulo México, el cual iniciará en octubre de 2011 y durante los próximos dos años (2012 y 2013) "entablará un proceso para enjuiciar el libre comercio, la guerra sucia, la impunidad y para reivindicar los derechos de los pueblos" en siete audiencias: 1) Violencia, impunidad y acceso a la justicia; 2) Femicidios y violencia contra las mujeres; 3) Violencia contra los trabajadores; 4) Violencia contra los migrantes; 5) Destrucción ambiental; 6) Maíz y soberanía alimentaria; y 7) Medios de comunicación.

La ANAA participará en la audiencia sobre Destrucción Ambiental del TPP, además, hizo un llamado "a todas las comunidades y organizaciones sociales del país, que están luchando por defender la vida de los pueblos y sus posibilidades de futuro a través de la defensa ambiental a que se sumen a este proceso para evidenciar la responsabilidad del Estado mexicano en la destrucción actual del país, lo mismo que a organizarnos con otros movimientos sociales del campo y la ciudad para detener todos la barbarie a que nos han orillado."

Asimismo, participará la ANAA en la demanda colectiva al gobierno mexicano por "la destrucción del sistema hídrico nacional" en la sesión del Tribunal Latinoamericano del Agua (TLA), en septiembre de 2011 en Buenos Aires, Argentina.

Sumado a esos dos procesos internacionales contra el gobierno mexicano, las demandas urgentes que declaró la séptima ANAA son: "la cancelación definitiva del proyecto de construcción de la presa hidroeléctrica La Parota (en el estado anfitrión, Guerrero), así como de las presas de El Zapotillo, en Jalisco, Paso de la Reina, en Oaxaca y de las 112 mini-hidroeléctricas en el estado de Veracruz", ya que "estos proyectos se han impulsado mediante la violación de los derechos de los pueblos y de las leyes y sin respetar la voluntad de las comunidades."

También demandaron detener "el proyecto de expansión de las criminales Granjas Carroll de México en el Valle de Perote, en los estados de Puebla y Veracruz, y el cese de las amenazas del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle a las comunidades afectadas, así como el respeto a la autonomía municipal en el municipio de Guadalupe Victoria, Puebla. Reiteramos nuestra exigencia para que la empresa Granjas Carroll de México (Smithfield) salga del territorio del país."

La tercera demanda fue la "cancelación de las operaciones mineras en todo el país y el respeto a las demandas de las comunidades afectadas por empresas mineras trasnacionales, especialmente en Cerro de San Pedro, San Luis Potosí, (proyecto Caballo Blanco) Alto

Más información en Kaos en la Red

[América Latina](#)
[Derechos Humanos](#)
[Ecología](#)
[México](#)

Anuncios Google

Cursos Online

Terapia Familiar
Sistémica
Violencia,
Migración y
Familia
www.evnf-santpau.com

Residuos Hospitalarios CR

MPD: Recolección y Tratamiento de Farmacos- Infecciosos T:800- DESECHO
www.mpdcr.com

Abogados Costa Rica

Firma Legal Multidisciplinaria Asesoría legal personalizada
www.mjuriistas.com

Actividades Turísticas

Descubre aquí todas las actividades turísticas que te ofrece Campeche !
Campeche.travel/Act...

en portada + leídas + comentadas

- Economista reveló que Piñera gritó "¡Ganamos!" cuando se enteró del golpe de 1973
- [Tremenda lección de Manipulación de El Mundo] Recortan una foto para hacer aparecer las siglas ETA en una manifestación de la Izquierda Abertzale
- [¡Capitalismo!] Número de pobres en EEUU llegó a cifra récord de 46 millones en 2010
- Los firmantes de Gernika reclaman a Gallizo un cambio en la política carcelaria
- El movimiento 15M: Miles de ideas de acción para el 15 de octubre
- Trabajo por cuenta propia emplea ya a 330 000 cubanos
- "Se acusa a rebeldes y gadafistas de crímenes de guerra". Amnistía denuncia lo evidente pero no menciona a la OTAN

agresión allende argentina
banca boletín brasil capital
caravana carta catalunya chile
chávez cierre civil colombia
comunista concentración
constitución crisis cuba
cubanos

Lucero, Veracruz, San José del Progreso, Santa María Zaniza y Calpulalpam, Oaxaca, Chicomuselo, Chiapas, Santa Gertrudis, Jalisco y Lázaro Cárdenas, Michoacán."

Respecto a Veracruz, también la exigencia es "el cierre inmediato y permanente de la central nucleoelectrica de Laguna Verde y la cancelación del programa nucleoelectrico del país. Denunciamos el riesgo de un accidente nuclear por la cercanía del proyecto minero Caballo Blanco a la central nucleoelectrica de Laguna Verde, que está ubicada a sólo 3 kilómetros del proyecto minero."

Se exigió asimismo la "la reubicación de la presa de Jales, propiedad de la empresa Arcelor Mittal que afecta la vida y las propiedades de los habitantes de La Mira, municipio de Lázaro Cárdenas Michoacán."

En solidaridad con un pueblo michoacano que defiende sus bosques, la asamblea exigió "respeto a la autodeterminación de la comunidad de Cherán, Michoacán y porque el gobierno mexicano cumpla con su deber de brindarles la seguridad de que no serán atacados por la delincuencia organizada."

En un tema cuya importancia le asignó una audiencia ante el TPP, los transgénicos, también demandó la ANAA la "derogación de las leyes federales de bioseguridad, de semillas y de las leyes estatales de fomento y protección al maíz de Tlaxcala, Michoacán y en Oaxaca, que al igual que el proyecto de ley de consulta de los pueblos indígenas, simulan ser leyes de protección de derechos, cuando en realidad son nuevos instrumentos para minimizar la resistencia ante el despojo y no prohíben la introducción de semillas transgénicas en los estados, pero sí definen el procedimiento de autorización para introducir las, almacenarlas, distribuir las y comercializarlas en su territorio, dando certeza jurídica y económica a la inversión de empresas semilleras y agroindustriales, transnacionales y nacionales. Rechazamos la siembra experimental, piloto, o comercial de cualquier tipo de maíz transgénico y exigimos su prohibición en México."

Hubo énfasis en los participantes en las mesas de trabajo y en las plenarios para que la ANAA no se dedique solamente a la organización de las preaudiencias y la preparación de las audiencias del capítulo México del TPP, sino que haya movilización por los problemas locales que acosan a las comunidades, y en ese sentido el plan de acción incluyó, "apoyo y solidaridad urgentes para: Temacapulín, Jalisco; Cherán, Michoacán; La Nueva Palma, San Luis Potosí; e Ixhuatlán del Sureste, Veracruz. "Hacemos con ellos el compromiso de apoyarlos en su lucha y de difundirla en todos los espacios en que intervenga nuestra Asamblea."

En algunos de esos lugares tendrán lugar algunas de las preaudiencias del TPP, que no solamente abordarán la audiencia de Devastación Ambiental, sino los siete problemas denunciados. La siguiente reunión de la ANAA será a mediados de 2012 en algún lugar de Michoacán.

La asamblea mandó un saludo "al Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad, en su lucha por visibilizar a todas las víctimas de la guerra sucia del Estado Mexicano en contra del pueblo de México."

Declaró, finalmente, compartir "el dolor de la familia Reyes Salazar (Olga Reyes estuvo presente) y le ofrecemos nuestro apoyo en su búsqueda de justicia, en su lucha contra la impunidad y exigimos la protección de los derechos y la vida de los familiares."

<http://zapateando.wordpress.com/>

Más información:

[América Latina](#)
[Derechos Humanos](#)
[Ecología](#)
[México](#)

Si quieres contribuir a que Kaos en la Red pueda seguir publicando artículos como este, puedes hacer tu donación en:

Paypal (seguro y permite diferentes formas de pago)

Microdonación de 2 euros

[Donar](#)

Donación de importe libre

[Donar](#)

Guerra en Libia

Últimas noticias de intervención militar en Libia
actualidad.rt.com

Rosas & Associates, PLLC

Attorneys & Counselors at Law Carlos Rosas, Attorney & President
www.rsocounsel.com

Anuncios **Google**

Comentarios (0)

defensa denuncia
denuncian derechos despidos
diada eduardo elecciones
encuentro enseñanza entrevista
estado estados estudiantes
europa euskal francia gadafi
general gobierno grecia
guerra herria historia
huelga humanos juicio justicia
libia lucha luchas madrid
manifestación marcha
memoria militar movimiento
muerte méxico nacional
nuclear obreras octubre otan
panamá personas política
popular prepara pueblo
público recortes represión
septiembre setembre
sindicato social sociales
solidaridad trabajadores
trabajo unidos venezuela
video víctimas wikileaks

